



Voluntariado en el sector colegial

La directora de la Fundación Hazloposible, Marisol García, y el presidente de Unión Profesional, Carlos Carnicer, han firmado un convenio para la promoción del voluntariado en el sector colegial. Con este acuerdo se pretende fomentar el voluntariado en los consejos generales y colegios profesionales, sus colegiados y empleados. Se trata de impulsar una forma de colaboración que genera un mayor impacto social al aportar la experiencia profesional del voluntario.